



6 Pièces

167 m²

Réf. 6681a

4 500 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

Marilyn
PRIVILEGE

résidences immobilier

Idéalement situé en plein Cœur de Cannes, superbe appartement de 6 pièces de 164m² avec une petite terrasse de 6m². l'appartement est composé d'une entrée, d'un vaste séjour avec salon et salle à manger, d'une cuisine américaine, d'une 1ère chambre (lit double 1.60) avec salle de douche, d'une 2ème chambre (lit double 1.60) avec salle de bain/wc, d'un salon tv avec canapé convertible 1.60, d'une salle de douche ainsi qu'un wc invité. Un 2ème salon avec une petite cuisine américaine et une chambre (2 lits simples) avec salle de bains et wc. Air conditionné, accès internet en wi-fi. Cet ...

Cannes square merimé next to le palais des festivals, a beautiful 3-4-bedroom apartment of 167sqm composed of a spacious living / dining-room with open-plan kitchen, a tv lounge with sofa bed 1.60 and access to a balcony offering nice views over the old port, a shower-room, a separate toilet, 2 en suite bedrooms each with double beds 1.60, one with shower-room, one with bathroom and toilet. A second living-room with a small kitchen, a bedroom with 2 single beds and a bathroom with toilet. Air-conditioning, internet access. The apartment can be separated in 2 apartments (one 1-bedroom apartment ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

